
令和６年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年１２月１３日（金） 

 

質問順位１ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 市の認知症対策について 

ア 市の現状 

  イ 国・県の動向 

  ウ 認知症患者へのサポートは 

  エ ＭＣⅠへの対策・対応は 

 

２ 教育行政 

 (1) 小･中学校給食の充実と費用の無償化について 

  ア 学校給食の現状 

  イ 県内市町との比較 

  ウ 本市における学校給食の必要性は 

  エ 本市における学校給食の費用の無償化の可能性は 

 

 

 

質問順位２ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) こどもの意見表明機会の確保と施策への反映について 

ア こどもが意見を表明する機会をどのようにつくり、どのように聴くのか 

  イ 聴いた意見をどのように施策に反映し、その結果をどのようにフィードバ

ックするのか 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 民生委員・児童委員の現状と課題について 

ア 本市の民生委員・児童委員の平均年齢は 

  イ 定員に対する充足率は 

  ウ 活動の内容と委員一人ひとりの活動における負担について、どのような認

識を持っているのか 

  エ 現状を踏まえた上で、民生委員・児童委員の課題は 

(2) 民生委員・児童委員の担い手確保について 

 ア 担い手確保に向けた取組は 

 イ 活動の負担軽減につながる取組は 



質問順位３ 古山 大輔 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小学校のスクールバス運行について 

  ア スクールバスの乗り入れに伴う小学校周辺の環境と交通状況について 

  イ 児童の体力低下について 

 (2) パンジーマラソンについて 

ア 参加者の状況と周知の方法ついて 

イ コースについて 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 手話言語の普及啓発について 

  ア 「手話言語の国際デー」に全国で行われるブルーライトアップへの取組に 

ついて 

 

 

 

質問順位４ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政・環境経済行政 

(1) 北鴻巣地域の持続的発展について 

ア 今後の展望は 

  イ （仮称）道の駅こうのすや箕田地区産業団地が北鴻巣地域に与える効果は 

 

２ 市民生活行政 

 (1) 市民センターの運営について 

  ア 今までとの変更点は 

  イ コミュニティ形成について 

  ウ 外国人との多文化共生の取組は 

 

３ 市長政策行政 

(1) ＳＤＧｓポイント制度について 

ア 市民や団体へのサポートや説明は 

イ どのようなポイント付与対象活動やサービスを想定しているか 

ウ 市民・団体を巻き込む工夫は 

 

４ 総務行政 

(1) ハラスメント対策（カスタマーハラスメントを除く）について 

 ア 現状は 

 イ 対策は 



(1) カスタマーハラスメント対策について 

 ア 現状は 

 イ 対策は 

 

 

 

質問順位５ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 家庭教育支援の充実について 

  ア 「家庭教育への支援」 について、どのような認識に立って教育を進めてい

るのか、見解を伺う 

  イ 保護者が子どもの発達段階に応じて大切にすべき教育の内容、子育ての知

識、親として成長するために必要なことを学ぶ機会を提供することが重要

だと思うが、その考えを伺う 

  ウ こどもが、家庭の役割、子育ての意義その他、将来親になることについて

学ぶ機会を提供することが必要と思うが、その考えを伺う 

  エ 地域ぐるみで家庭教育を支援する取組について、どのように進めていくの

か、その考えを伺う 

  オ 家庭、学校、地域住民の連携した活動等を定め、家庭教育の一層の支援に

取り組むことについて 

 

 


